Iglesia en Cantabria y Mena



EL OBISPO CONSAGRA, ESTE DOMINGO, LA NUEVA IGLESIA DE UNQUERA, MEDIANTE UNA MISA SOLEMNE QUE SE INICIARÁ A LAS CICO DE LA TARDE

.- El templo, de aspecto modernista, llevará por nombre la advocación de los "Santos Mártires Emeterio y Celedonio"

<u>.- El párroco ha destacado que los fieles del pueblo se han volcado</u> para la celebración de la apertura de la nueva iglesia

El obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez, consagrará este domingo, día 9, la nueva iglesia de Unquera durante una misa solemne que se celebrará a las cinco de la tarde.

El templo llevará la advocación de los "Santos Mártires Emeterio y Celedonio", que será también el nombre de la nueva parroquia que el obispo ha creado canónicamente en Unquera.

Con motivo de la apertura al culto, el párroco de Unquera, Vicente Ruiz de Velasco, indicó que "todo el pueblo está ilusionado con este acontecimiento" y destacó que los distintos grupos parroquiales han preparado "con esmero" la celebración del domingo, como ha sido el caso del coro parroquial, que desde que supo la fecha de la inauguración, comenzó sus ensayos.

Ruiz de Velasco agradeció "la colaboración" que ha tenido de sus feligreses y destacó que Unquera es una localidad donde hay muchos jóvenes. Igualmente resaltó "la estela" que dejaron en la comarca las religiosas filipenses, cuyo apostolado ha contribuido "a la piedad popular".

Edificio modernista

La nueva Iglesia de Unquera, de aspecto modernista, se ha levantado en una parcela segregada del antiguo colegio de la congregación de las religiosas Filipenses, en el barrio de San Felipe Neri.

El templo está distribuido en dos espacios, uno de ellos en forma de cubo que presenta un color "teja" suave por el exterior. En este área se alberga la parte sagrada y de culto de la Iglesia, cuya capilla tiene una capacidad para unas 200 personas sentadas.

El edificio también presenta por el exterior un gran atrio acristalado que da acceso al otro gran espacio en que se divide el templo que se ha construido en hormigón "vivo". En esta zona se albergan las salas para usos pastorales, tales como catequesis, Cáritas, grupos de Lectura Creyente del Evangelio, el coro parroquial, así como despachos y aseos.

El párroco de Unquera indicó que en este área se ha incluido un albergue para peregrinos, ya que por la localidad discurre la ruta Jacobea y el acceso al monasterio de Santo Toribio de Liébana.

Retablo barroco

El nuevo templo, a pesar de ofrecer un aspecto modernista, incluye en su interior un retablo barroco procedente de una antigua iglesia, pieza que ha sido restaurada y que rematará el altar. "Será el contraste artístico entre lo moderno y lo clásico", precisó el párroco.

Asimismo, la parroquia cuenta con una talla de San Felipe Neri que dejaron las religiosas filipenses cuando se marcharon de Unquera, "ya que el pueblo ha manifestado tradicionalmente, cada 26 de mayo, una notable devoción a este santo del siglo XVI", explicó el párroco, Ruiz de Velasco.

La creación canónica de la nueva parroquia de Unquera, que a partir de ahora queda desligada de la de "Prío y Molleda", ha supuesto el cambio de los límites de la parte norte de esta última.

La nueva iglesia de los Santos Mártires Emeterio y Celedonio de Unquera, ha sido diseñada por un equipo de arquitectos formado por Luis Alberto Alonso, Joaquín Barrientos, Eduardo Fernández-Abascal y Floren Muruzábal y las obras, han sido ejecutadas por la empresa "Juncalmar SL".

-INVITACIÓN DE MEDIOS GRÁFICOS-

Día: DOMINGO, 9 de Diciembre 2012.

Tema: Consagración e inauguración nueva Iglesia de Unquera.

Hora: 17,00 horas.

Lugar: Barrio San Felipe Neri, de Unquera

Santander, 7 Diciembre 2012 www.diocesisdesantander.com